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2 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos quatro dias do mês de janeiro de 2019,
3 às nove horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de reuniões da
4 CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença: do
5 Superintendente, Sr. Marco Antonio Bacarin, das conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano
6 presidente, Carla Adriana Casaca, Ester Gomes Gonçalves Siena, Luciana Viçoso de Oliveira,
7 Rosângela Maria Cebulski e da Sra. Graciele Gélio, secretária. A reunião teve como pauta os
8 seguintes tópicos:
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1. Ata da Reunião do dia 26/12/2018.
2. Ofício n° 621/2018 - Cópia do Processo n° 42490/2018.
3. Resolução n° 162 de 26 de Dezembro de 2018.
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4. Processo n° 91997/2018 - Reembolso de honorário médico devido à cirurgia de cerclagem.
5. Processo n° 126/2019 - Solicita reativação do plano e reaproveitamento de carência.
6. Processo n° 103104/2018 - Solicita revisão do indeferimento de cirurgia de ureteroreno 

com laser.
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A reunião teve início com a Conselheira Ana, informando que hoje seria realizada a escolha da 
nova presidente do Conselho, mas que por ausência da Conselheira Carla Adriana Bruna, por 
motivos de saúde, a votação fica agendada para a próxima reunião. Após, fizeram a leitura do 
Ofício n° 621/2018, assim como das cópias anexadas. Em seguida, decidiram solicitar 
esclarecimentos ao setor de contas médicas quanto à participação da cobrança pelo exame 
solicitado. Ana Cristina e Ester questionaram o Superintendente a respeito do retomo das 
coparticipações nos termos já anteriormente solieitados pelo Conselho. Superintendente disse que 
sua equipe está realizando um trabalho para isso. A Conselheira Ester questiona o planejamento 
na distribuição das férias dos servidores, que acabam prejudicando o encaminhamento dos 
processos. A Conselheira Carla informa que em razão das férias do médico auditor, alguns 
processos ficaram sem movimentação. Questiona também o motivo da emissão de boletos estarem 
sendo de responsabilidade apenas de estagiário e não mais de servidor. As Conselheiras se 
manifestam com preocupação acerca da maneira como os trabalhos estão sendo conduzidos pelas 
Diretorias da Caapsml. Passaram a analise dos processos protocolados. Quanto ao processo n° 
91997/2018, decidiram pelo indeferimento. Com relação ao processo n° 126/2019, decidiram pelo 
indeferimento. Quanto ao processo n° 103104/2018, decidiram votar na próxima semana, para 
aproveitar as explicações do setor de contas médicas. Ana Cristiana pergunta o Superintendente 
quando irá retornar o modelo de cobrança que fecha a coparticipação todo dia 15 de cada mês. Em 
resposta, o Superintendente informou que em reunião com assessores e diretores, realizada em 
06/12/2018 e chegaram ao consenso e decidiram por aguardar uns 90(noventa) dias a fim de voltar 
a discutir a mudança da coparticipação e a forma de fechamento dos boletos do Plano de Saúde.
As conselheiras relatam que agiram de forma diferente ao que foi estabelecido em reuniões 
anteriores. Em razão disso, decidiram agendar uma nova reunião conjunta entre o Conselho e a 
equipe técnica. Ester salienta que não confia nos dados apresentados pelo assessor Edson, que 
sempre apresenta apenas dados e dificuldades e não soluções. A próxima reunião foi agendada ^ 
para o dia 09 de janeiro de 2019 às 09 horas, na sala da Superintendência. Encerrada a reunião às 
llh30min. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo constar, 
lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais presentes.
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